

あんべら紙

2022年(令和4年)2月15日発行

第34号

基本方針:「みんなで参加し、安全安心で住みよい地域づくりを目指そう」



うらくつばき 早春を告げる花・有楽椿

県道高鍋・高岡線の街路樹として妻町に植栽されている有楽椿が、今年も年明けから可憐な花を付けました。

有楽椿の名の由来は、茶人であり信長の実弟の織田有楽斎が好んだ花であることにちなむと言われています。花は淡い薄紅色で小さく、わびさびを重んじる茶席で愛用され、普段は清楚

な花という印象がありますが、この椿の樹は毎年たくさんの花を付け、新年にふさわしい晴れやかな姿を見せてくれます。

この時期はまだまだ寒さも厳しく、ほとんどの花木は花芽を固く結び春待ちの状態ですが、有楽椿はその中でもいち早く咲き誇り、早春を告げる花として行き交う人々の目を楽しませています。

記紀の道を歩こう会（健康福祉部）

11月21日(日)、雲ひとつないさわやかな秋晴れのもと、第8回記紀の道を歩こう会を開催しました。

コースは都萬神社(出発)⇒御船塚⇒逢初川源流⇒八尋殿⇒無戸室⇒児湯の池⇒石貴神社⇒鬼の窟⇒御陵墓までの約4km。今年も妻北小4年生(41名)がワンポイントガイドとして、神話伝承地を寸劇や紙芝居・クイズ等を交えて紹介し、その見事な表現に240名の参加者は大満足でした。

記紀の道を歩く事によって、西都の文化遺産を確認するという目的で毎年開催される歩こう会ですが、小学生のワンポイントガイドで目的は大いに達成されました。ガイドの皆さんありがとうございました。



到着後は、ご陵墓前広場にて紙ヒコーキを作り飛ばしたり、手拍子体操をしたり、又帰りにはうなぎ弁当までいただき楽しく美味しい一日でした。

西都古墳まつりネット配信

昨年11月6日に開催されました西都古墳まつりの模様が、ユーチューブで配信されています。動画は、ドローン空撮の模様も編集されており、日頃見られない映像が楽しめるようになっています。

右のQRコードで接続できます
ので、どうぞご覧ください。



パークゴルフ大会（健康福祉部）

11月28日(日)、秋晴れの雲一つない天気に恵まれ、パークゴルフ大会を開催しました。参加者は54人、12歳から86歳までの幅広い年齢層の方々が参加されました。

ベテランの方にはハンディキャップを付けての開催でしたが、皆さん素晴らしい成績で上位入賞されました。中でも川野年夫さん・陳子さん夫妻は、前回に続いての優勝で、話によると「パークゴルフ歴は4、5年で週2から3回練習している。」とのことでした。

授賞式は、順位賞やホールインワン賞などたくさんの賞を設けましたので、大変盛り上がりみんな喜んでおられました。

上位入賞者は次のとおりです。（敬称略）

男性 優勝 川野年夫	2位 那須 義夫	3位 弓削 憲作
女性 優勝 川野陳子	2位 橋口喜久代	3位 長峯かよ子



冬のクリーン活動（生活環境保全部）



12月19日(日)、午前9時から冬のクリーン活動を行いました。

「記紀の道とその周辺をきれいにしよう」というスローガンのもとに、妻中弓道部の生徒の皆さんや石貴、法元、寺原各公民館の呼びかけで参加された方など、総勢約90名でゴミ拾いをしました。

このはな館駐車場から石貴階段、法元公民館から都萬神社までと石貴階段方面の3つのグループに分かれてきれいにしました。

タイヤのホイールやペットボトル、空き缶、カップ麺の容器など様々なゴミが落ちていてたくさん集まりました。参加して頂いた皆さん、大変お疲れ様でした。



ふるさと探訪

～パパ池～

通称「パパ池」は妻高校の北側にある池で、正式名称は「庄手3号ため池」と言います。また、その上にはさらに2段のため池があります。

「パパ池」の名前の由来は、諸説ありますがいずれも定かではありません。



また、この池は妻高校に昭和37年に宮崎県第1号の50m公認プールが竣工するまでは授業や水泳部の練習でプール代わりとして使われていました。

今も妻高側の岸には石を積んで作った飛び込み台、50m先にはコンクリート製の折返し壁が残つており、その当時をうかがい知ることができます。

当時を知る方にとってはなつかしく思い出深い所ではないでしょうか。

菜の花植え

30万本を植栽

12月11日(土)2年ぶりに西都原でボランティアによる菜の花の植え付けが開催されました。

「西都原菜の花植え付け作業」参加者募集で集まつた多くのボランティアの方々(参加団体17団体・参加人員:約300人)が参加。9時から主催者の植え付け方法の説明後、一斉に菜の花の苗30万本の植え付けを行いました。



最初は鬼の窟の周りから植え付けを開始し、広大な約8haの植え付け予定地は、11時頃にはほぼ全域の植え付けが完了しました。

春にはご陵墓前を中心に桜2000本、菜の花30万本の花の競演が見られ、約800mの桜並木の淡いピンクと菜の花の黄色のコントラストは絶景となるでしょう。

春の訪問が今から楽しみです。

開催日	時間帯	イベント名	開催場所
3月13日	8:00～	酒元の坂道清掃	酒元からの遊歩道
3月15日		ごみカレンダー発行(回覧板にて配布)	
3月20日	9:30～	第3回パークゴルフ大会	清水台パークゴルフ場
4月21日	19:00～	妻北地域づくり協議会総会	西都市公民館2階会議室

妻北地域づくり協議会では、ごみ袋への氏名記入を推進しています